

Abschied und Dank

Wir haben Abschied genommen von meinem geliebten Ehemann,
unserem wundervollen Papa und unvergesslichen Opi und Schwiegervater

Alfred Hollenstein

11.10.1925 - 28.06.2019

Seine unendliche Liebe und Güte behalten wir für immer in unseren Herzen.

Für die liebevollen Beweise herzlicher Anteilnahme durch Worte,
Umarmungen, Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck möchten wir
allen von Herzen unseren Dank aussprechen.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Dr. Peter Lattmann für die langjährige,
gute Betreuung. Danken möchten wir auch herzlich Frau Dr. Heidelinde Klein,
Herrn Dr. Matthias Umbricht sowie dem gesamten Team des AZ Bindergarten
und der katholischen Krankenpflege Oberi für die liebevolle Betreuung.

Herrn Pfarrer Staubli danken wir herzlich für die Gestaltung der einfühlsamen
Abschiedsfeier sowie der berührenden und tröstenden Worte. In unseren
Dank einschliesslich möchten wir den Organisten Herrn Richard Oswald für
die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt
weiter.

Winterthur, im Juli 2019

Die Trauerfamilie